

Echos | Les Sentinelles de la Sainte Famille : Une Décennie d'Engagement et de Foi

Par [Vicariat de Bruxelles](#)

Publié le 26 janvier 2024 - Modifié le 29 janvier 2024

🕒 3 min



Echos | Les Sentinelles de la Sainte Famille : Une Décennie d'Engagement et de Foi

Les [Sentinelles de la Sainte Famille](#) ont récemment célébré une décennie de dévouement et de foi marquée par une rencontre exceptionnelle au Vatican avec le Pape François.

Ce jeudi 11 janvier, le Pape François a chaleureusement accueilli une délégation de 30 Sentinelles accompagnées par leur directeur spirituel Frère Daniel Marie, franciscain

conventuel. Lors de cette rencontre, il a prononcé un discours fort rappelant la vocation d'une Sentinelle : "celle d'incarner en quelque sorte la tendresse de Marie, pour l'Église et pour le monde."



Une rencontre inoubliable

"Nous avons écrit une lettre au saint père. Et en décembre, nous avons reçu la confirmation de notre rendez-vous avec le Pape. C'était le moment idéal pour recevoir sa bénédiction, car nous prions pour le Saint-Père"

A déclaré l'une des Sentinelles présentes pour la rencontre. Cette rencontre n'était pas un fait anodin ; leur choix de se rendre au Vatican était non seulement une manière de

consacrer leurs dix années d'existence, mais aussi une façon de marquer leur quête spirituelle.

Cette rencontre était un moment inoubliable pour elles, conscientes de la santé précaire du Pape. Elles ont été particulièrement touchées par son effort et sa grande humilité.

"C'était un moment émouvant car nous savions que le Pape était malade, mais il est venu avec un sourire chaleureux. Il a pris le temps de nous rencontrer individuellement et a prononcé un discours éloquent sur notre mission."

La rencontre a été également marquée par des moments forts, notamment :

- la bénédiction de icône de la Sainte Famille par le Pape
- l'imposition des mains des sentinelles sur le pape afin de prier pour lui
- et la remise d'un recueil "Chemin de Croix : Jésus et les femmes", reprenant des témoignages d'épreuves de vie de Sentinelles (génocides, perte d'un enfant, maladie grave) mais lesquelles vécues dans la foi du Christ Sauveur.

Qui sont Les Sentinelles ?

Les Sentinelles de la Sainte Famille, créées à Bruxelles en 2013, forment un réseau de prière dévouées à l'intercession quotidienne par la prière du chapelet et la méditation des Mystères de la vie du Christ. Consacrées à la Sainte Famille, elles accueillent une diversité d'origine, d'âge et de situation de vie, au sein de leur mouvement de prière et se considèrent toutes sœurs, membres de la Sainte Famille.

Message du Pape François

Le Pape a souligné dans son discours l'importance de **l'intercession de la Vierge Marie** pour le monde, notant que la composition exclusivement féminine du mouvement met en lumière la **vocation spécifique des femmes dans l'Église**, à l'image de la Vierge Marie. Il a

encouragé **les Sentinelles à s'inspirer du regard maternel de Marie**, caractérisé par la patience, la compréhension et la compassion, et à imprégner leur vie quotidienne de cette attitude.

Les Sentinelles sont appelées à être comme des mères avec Marie comme modèle. Tout comme Marie face aux souffrances de Jésus, elles sont invitées à garder le silence, à ne pas se décourager, et à porter les intentions du monde marqué par des conflits, des violences et de l'indifférence, sans céder au découragement.

Le Pape a également salué le courage des mères face aux difficultés, soulignant leur capacité à **surmonter les obstacles, à insuffler la paix**, et à transformer les adversités en opportunités de renaissance et de croissance. Il a appelé à aider les personnes à découvrir le sens de ce qu'elles vivent et à maintenir l'espérance en l'avenir.

En conclusion, la célébration des 10 ans des Sentinelles de la Sainte Famille au Vatican a été bien plus qu'un simple anniversaire. C'était une réaffirmation de leur dévouement envers la foi, la famille et la mission évangélique. La bénédiction du Pape François a renforcé leur engagement, laissant présager une décennie à venir riche en prières, en service et en témoignage de l'amour divin.

Un sincère merci aux sentinelles interviewées qui ont généreusement partagé leurs expériences et leurs réflexions notamment : Martine Cros, P.M et Mariangela Fontanini.
